
En el acto de apertura de la jornada de ahorro energético,
que se desarrolló en el pabellón montado en una destacada
plaza de Badajoz asistieron, junto con los miembros de la Junta
de Gobierno, entre otras, las siguientes autoridades: José Luis
Navarro Ribera, consejero de Industria, Energía y Medio Ambiente,
de la Junta de Extremadura, que a su vez ostentaba la repre
sentación del presidente de la Junta de Extremadura; Miguel
Celdrán Matute, alcalde del Ayuntamiento de Badajoz; José
Andrade Piñaña, director general de Ordenación Industrial, Ener
gética y Minera, de la Junta de Extremadura; Antonio Ávila Fer
nández, concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Bada
joz; José Muñoz Núñez, presidente de la Federación de Muni
cipios de Extremadura y diputado provincial, y representantes
de la Asociación de Instaladores de Badajoz (Aspremetal).

En esta interesante exhibición estuvieron presentes todos
los medios de comunicación de la capital y un considerable
número de vecinos que venían con sus lámparas incandes
centes para cambiarlas por las de bajo consumo.

No cabe la menor duda de que esta extraordinaria iniciativa
debería ser promovida por todos los colegios profesionales y,
en especial, los de ingeniería, para dar respuesta a la socie
dad en lo que hoy se demanda, y que es reducir gastos de
nergía y disminuir la contaminación, en pro de una mejor con
servación del medio ambiente.

>> Actos de celebración del tradicional
“Encuentro anual de hermandad”

Por otra parte, hay que destacar lo que han significado
los actos celebrados en Badajoz, el día 17 de noviembre del pre
sente año, con motivo del denominado Encuentro anual de her
mandad. Los actos se llevaron a cabo en el emblemático edifi
cio de la Asamblea de Extremadura, en la plaza de Santa Clara,
en Mérida. En el patio de dicho edificio y a la hora prevista en el
programa, se concentraron en el mismo decanos de distintos
colegios de ingenieros técnicos industriales, invitados, empre
sarios, colegiados y sus respectivos acompañantes. El cita
do patio se encontraba ornamentado con carteles alusivos a
la Ingeniería Técnica Industrial, logos de este Colegio y, por
supuesto, con la decoración permanente e institucional de dicho
lugar.

El acto fue presidido por el vicepresidente de la Asam
blea de Extremadura, al que le acompañaba el alcalde de Mérida,
el director general de Industria, el vicepresidente del Consejo

General y el decano del Colegio de Badajoz. Después de los
discursos protocolarios e institucionales con palabras de
agradecimiento en cada uno de los casos, hay que resaltar la
intervención del decano del Colegio de Badajoz, Manuel León
Cuenca, y en especial, las alusiones hechas sobre la participa
ción en la sociedad civil de los colegios profesionales, así como
la participación y colaboración que en todo momento se debe
intercambiar con las administraciones autonómica y local. En el
caso específico del colectivo de la Ingeniería Técnica Industrial,
en el ámbito territorial de Badajoz. Cabe resaltar también la exal
tación que hizo el decano del mundo empresarial y, en especial,
de las empresas distinguidas en este acto, dado que en las mis
mas se encuentran al frente ingenieros técnicos industriales,
colegiados en esta corporación.

>> Entrega de placas e insignias

Una vez terminadas las intervenciones de la mesa, se pro
cedió a la entrega de placas conmemorativas con motivo de las
bodas de plata. Los compañeros que fueron homenajeados por
estas circunstancias fueron los siguientes: Andrés Ortega Sán
chez, Manuel Alonso Blázquez y Francisco Molina Paredes. A
continuación, se procedió a la entrega de insignias de oro a los
compañeros: Florencio Hidalgo Barquero del Rosal, Juan Luis
Suárez Romero y Carlos Arce Pardo, con motivo de haber cum
plido sus bodas de oro en la profesión. A todos estos compa
ñeros se les rindió el merecido homenaje por su trayectoria
empresarial y profesional. Asimismo, hay que indicar que por
parte del secretario se dio lectura de los datos curriculares más
significativos de los homenajeados, a quienes resaltó espe
cialmente en sus palabras el decano de esta corporación.

Como colofón a este entrañable acto, hay que resaltar la
actuación de música de cámara, a cargo del quinteto de
viento Valba. Este quinteto, creado en el año 1995, es actual
mente uno de los grupos más atractivos de la música de cámara,
formado por los instrumentos: flauta, oboe, clarinete, fagot y
trompa. Este grupo deleitó a los asistentes con una selección
de distintas piezas de su repertorio musical.

Desde esta sección queremos dejar constancia de la entrega
y dedicación del decano Manuel León Cuenca y de su Junta de
Gobierno por el trabajo realizado en las distintas actividades y
actos institucionales que, sin lugar a dudas, proyecta una ex
traordinaria imagen en la sociedad. –J. S. A.
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